



Las jornadas fueron inauguradas por el vicerrector del Campus de Cuenca -en el centro-

Jornadas del Seminario Luis de Molina en Cuenca

## Derecho, negociación y conflictos

Abordar la resolución de conflictos desde tres órdenes jurisdiccionales: el civil, el constitucional y el internacional. Este ha sido el propósito del seminario *Derecho, negociación y conflictos* que ha celebrado el Seminario de Estudios Internacionales Luis de Molina en el Campus de Cuenca. Bajo la dirección del profesor de la UCLM José Miguel Ortega Terol, la iniciativa se estructuró en

dos bloques, el primero sobre soluciones judiciales y negociación y el segundo sobre conflictos internacionales. Entre otros asuntos de interés, los participantes, la mayoría de ellos profesores de Derecho Procesal, Filosofía del Derecho y Derecho Internacional Público, debatieron sobre cuestiones como la negociación con los terroristas o las violaciones masivas del Derecho Internacional.

Iniciativa de la Escuela de Ingeniería Técnica Agrícola de Ciudad Real

## Las Jornadas Micológicas cumplen su décima edición

Las Jornadas Micológicas que celebra la Escuela Universitaria de Ingeniería Técnica Agrícola de Ciudad Real han cumplido su décima edición consolidando el respaldo popular que caracteriza a la iniciativa. Organizadas en colaboración con el Ayuntamiento de Saceruela (Ciudad Real) y la Orden del Sácer, esta actividad constituye un homenaje a los hongos a través de conferencias y degustaciones gastronómicas.

El director de las jornadas, el profesor José Antonio Campos, fue el encargado de pronunciar la conferencia inaugural, titulada *El sorprendente y maravilloso género*

*boletus*. También actuaron como ponentes Armando Guerra, de la Sociedad Micológica de Madrid; Domingo Cózar Megías y Germán Díaz, de la Sociedad Micológica de Saceruela; Alfonso Díaz Vázquez, del Colegio de Veterinarios de Ciudad Real; y Antonio Alonso, cocinero del Hotel Sierra Madrona.

El encuentro incluyó una exposición de setas, así como la tradicional degustación de platos elaborados con setas de la zona y carne de caza, un verdadero acontecimiento gastronómico en el que participaron más de doscientas personas (la población de Saceruela ronda los 750 habitantes).



### Conferencia sobre el conflicto del Chad

Nadjilengar Hélène Lambatim, profesora auxiliar de la Facultad de Derecho de la Universidad de Yamena (Chad), impartió en la Facultad de Ciencias Jurídicas y Sociales de Toledo una conferencia sobre la población civil en el conflicto del Chad. La charla se enmarca en la campaña *Visitas del sur*, promovida por Intermon Oxfam; y fue seguida por unos setenta alumnos de la asignatura Derecho Internacional Público, que imparte la profesora María Martínez Carmena.

### breves

#### ■ Nueva edición del curso "Fórmate en prevención"

Un total de 250 alumnos han participado en la cuarta edición del curso *Fórmate en Prevención* celebrada en el Campus de Albacete. Esta actividad, dirigida por la profesora María José Romero, pretende formar a los alumnos en el desempeño de funciones básicas para evaluar los riesgos y el desarrollo de la actividad preventiva. Estas enseñanzas, que se imparten en la Escuela desde el año 2003, están en consonancia con el reciente Acuerdo Estratégico para la prevención de riesgos laborales en Castilla-La Mancha (2008-2011), en cuyo programa formativo se da prioridad y se impulsa esta acción formativa de nivel básico a los alumnos universitarios.

#### ■ Jornada sobre la Ley Concursal

La Escuela de Relaciones Laborales y la Unión Regional de CCOO, en colaboración con la Consejería de Trabajo y Empleo de la Junta de Comunidades y la editorial Bomarzo, han celebrado en Albacete una jornada de estudio sobre la Ley Concursal, concretamente, sobre la posición de los trabajadores en los procedimientos concursales. El seminario repasó los distintos procedimientos que articula la ley en materia laboral.